
＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はｋこれに照らしてから～

３．行為と友情を深めるか ★ビジター <本日＞
４．みんなのためになるかどうか ・二宮徹様（福岡城西ＲＣ） ◆第２３７４回７月５日（水）　理事会

永山年度スタート　永山会長所信表明

◆第２３７５回７月１２日（水）

五大奉仕委員長　活動計画発表

日時 ◆第２３７６回７月１９日（水）

9月23日（土） 各小委員会　活動計画発表

：比嘉 盛吉 ■茂宮副幹事 場所 ◆第２３７７回７月２６日（水）

：柏田会長 友利ガバナー補佐訪問（卓話）

：伊禮 文雄 演題：未定

：奉仕の理想・四つのテスト ◆第２３７８回８月２日（水）理事会

：許田 英子 各小委員会　年活動計画発表

：天願 勇

：富田 真理子

：天願 勇 【幹事報告】

：國吉 一人 ①第14回ロータリー韓日親善会議のご案内

：大城 英明 ②「カラカラ会」開催のご案内

：柏田会長 【回覧】 ：茂宮 隆次

■会長挨拶 ①規定審議会へのクラブからの提案提出のお願い ：柏田会長

■柏田会長 ②ひろくんを救う会からのご報告 ：全員

③ハイライトよねやま207号のご案内 社会奉仕委員長挨拶 ：新垣 義夫

④国連支援募金運動の御協力依頼 ：全員

お礼の言葉：さつき保育園園児たち

お礼の言葉：さつき保育園：山城亜弓主任

：柏田会長

【メークアップ】

6/10～6/14アトランタ国際大会出席

白間弘造会員、富田真理子会員

さつき保育園園児たちも一緒に「黙祷」

放　蝶

6月7日例会日

¥1,516

前 回 累 計 ¥449,500

第2371回

¥93,894

¥4,000

平和について語る新垣社会奉仕委員長

27

1

訂正出席率 82.76% 74.07%

出席率

免除会員

1

20

訂正算定分母 27

66.67%

2メーク
アップ

■例会予定

＊＊＊　第２３７１回　（２０１７年６月１４日）　例会報告　＊＊＊

幹 事 報 告

ｴｺ思想推進宣言

司 会

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ

 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　

■例会プログラム

開 会 点 鐘

斉 唱

■ゲスト・ビジター紹介　伊禮文雄会員

特別講演の
ご案内

ゲストビジター紹介

■幹事報告

ラグナガーデン
ホテル

演題「１００歳の生と性」　講師：田中旨夫
演題「ブルーゾーン沖縄」　講師：鈴木信

社会奉仕活動（慰霊の日に因んで）

■ご案内

29

¥95,410¥453,500

■出席報告

《7月ロータリー為替レート　＄１＝￥１11》
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6月14日
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出席報告
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出 席 報 告

閉 会 点 鐘

■今日、宮城富夫さんの「ロータリークラブは
入って学ぶ」と言うお言葉にまさにそうだと感
謝しながら学んでおります。
　　　　　　　　　　（阿嘉 よね子）

■9月23日、田中先生の講演会大成功させま
しょう！（天願 勇、茂宮 隆次）

■会長もあと2回の例会となりました。最後ま
で頑張って参りますので皆様のご協力をよろし
くお願い致します。（柏田 吉美）

閉 会 点 鐘

委 員 会 報 告

ﾆｺﾆｺＢＯＸ

■ニコニコの趣旨

＊＊＊　第２３７２回　（２０１７年６月２１日）　例会報告　＊＊＊

■例会プログラム
司 会

開 会 点 鐘

黙 祷

放 蝶 式

※　※　※　※　※　※　※　※　※

　皆さんこんにちは！
アトランタに行かれている白間さん、富田さんは

今日明日にでもお帰りになるのでアトランタの話が
聞けることを楽しみにしております。

さて、先週櫻井パストガバナーをお招きして卓話
を頂き、その上入会式もやって頂き、新入会のお二
人はいい機会に入会式を迎えられたと思います。滅
多にない機会ですので、大変良い思い出になると思
います。櫻井パストガバナーも宜野湾式の入会式を
体験出来て良かったと喜んでおられ、また沖縄に来
ますとおしゃってました。

話は変わりますが、私は普天間門前まち構想に携
わっており、過去に沖縄国際大学にて２回程講演を
やっておりますが、そのまとめの冊子がこのほど出
来上がりました。後で回覧致します。その中に普天
間高校の移転についてマスコミではよく発表されて
おりますが、二転三転としておりまして最終的には
どうなるのか？今は県の方に下駄を預けている形に
なっております。県前教育長には公文書を持って私
と宮城富夫会員と又吉県会議員３名で要請をしっか
りやってきております。そう言った活動を含めまし
て県がやっと動くようになって来たのではないかと
思います。そういう風にロータリアンの一人がこう
いう形で頑張っているんだなと皆さん方が意識して
頂ければありがたいなと思います。先ほど東江繁子
さんから「会長やって来た事は必ず報われますよ、
だから逃げないで頑張って下さい。」とエールを頂
きました。

最後に、ロータリーメンバーも増えて参りまして
トラブルのないようにやはり「奉仕に始まって、奉
仕に終わる」の精神で進んで行けばいいと思いま
す。皆さんよろしくお願い致します。

■ニコニコの趣旨

■青森の野辺地ＲＣから参りました。出産し
たばかりの娘を訪ねて沖縄に来ており、ホー
ムページで宜野湾ＲＣの週報を拝見させて頂
き心温かなクラブだと思い本日移動例会にも
関わらずメークアップさせて頂きました。平
和の使者オオゴマダラの放蝶式にも参加させ
て頂き大変貴重な経験をありがとうございま
した。（横浜敬子）

78.57%

訂正出席者数

一般会員
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22



：新垣 真由美 開会の挨拶：司会　大城 英明

：柏田会長 ：富田 真理子

：奉仕の理想・四つのテスト ：アラルコン朝子

：許田 英子

：天願 勇

：富田 真理子 ：東江 繁子

：柏田会長 ：新垣 義夫

：天願 勇

閉会の挨拶：永山次年度会長

名誉会員ご挨拶

オークション

ｴｺ思想推進宣言

幹 事 報 告

閉 会 点 鐘

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ

■例会プログラム
司 会

＊＊＊　第２３７３回　（２０１７年６月２８日）　柏田年度最終例会報告　＊＊＊

会長幹事交代式

職業宣言　１１．例会に出席して多くの人と職業上の理解を深めることも職業奉仕だ。

■ニコニコの趣旨 ■ニコニコの趣旨

■懇親会プログラム

ゲストビジター紹介

ﾆｺﾆｺＢＯＸ

開 会 点 鐘

斉 唱

手に手つないで

乾 杯 の 音 頭

《7月ロータリー為替レート　＄１＝￥１11》

昨年７月に会長就任と同時に赤い羽根共同募金会会長も引き受け忙しい毎日でし
たが、私を側面から支えてくれた富田幹事と金城事務局に深く感謝します。各理
事及び委員長の協力にもお礼を申し上げます。この１年を振り返ると交換留学生
ベアちゃんの帰国の際は普天間高校からも大勢の方が来られ１００名余の方々で
見送りした光景は今でも忘れられません。高橋清一郎先生の瑞宝双光章受賞祝賀
会、田中旨夫先生１００歳を祝う会と皆さんのご協力のもと盛会理に終わる事が
出来ました。台北圓通ＲＣ１３周年記念式典・祝賀会に参加し貴重な経験をさせ
て頂きました。今後も圓通ＲＣとは友好を深めて参りたいと思います。最後に３
名の名誉会員のご協力に対し高い席より感謝申し上げご挨拶と致します。

佐喜眞市長ご挨拶 ウェバー大佐より友情のコイン贈呈 蘇処長ご挨拶

会長幹事交代式 永山新会長を囲んで(^^♪

前 回 累 計 ¥456,500 ¥95,410

第2373回 ¥146,500 ¥4,590

累 計 ¥603,000 ¥100,000

■私は３２年前（１９８５年～１９８７年）
の２年間米山奨学生として沖縄国際大学で学
びました。その時の感謝を込めてニコニコ致
します。（王 秀捷）

■今年度は大変お世話になりました。
柏田会長、富田幹事１年間お疲れ様でした。
　　　　　　　　　　　　　（遠藤 茂敏）

■友情に感謝！（酒井 圭子）

■大変お世話になりました。（柏田 吉美）

■柏田会長、富田幹事一年間ありがとうござい
ました。
　　（宮城 富夫、許田 英子、新垣 義夫）

例会場：ラグナガーデンホテル ｔｅｌ：098-897-2121 会長：永山 雄一
例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：茂宮 隆次
事務所：宜野湾市大山2-9-25-2Ｆ 会報委員長：仲吉 サダ子
TEL：098-898-9000 FAX：098-898-0003 E-mail：info@ginowan-rc.org

２０１７年６月２１日（第２３７２回）

２０１７年６月２８日（第２３７３回）

２０１７年７月 ５日（第２３７４回）

合併号

クラブテーマ：変化をもたらす

「MAKING A DIFFRENCE」
２０１７－１８年度 国際ロータリー会⻑テーマ


